

# *Une nouvelle phase de recherche de l'avion malaisien est annoncée*

---



Camberra, 28 avril, (RHC).- Le premier ministre de l'Australie, Anthony Abbott, a annoncé aujourd'hui que les travaux de recherche de l'avion malaisien disparu le 8 mars dernier entrera dans une nouvelle phase qui va se concentrer au fond de l'Océan Indien.

Au cours d'une conférence de presse à Camberra, Anthony Abbott a expliqué que l'on continuera à utiliser le mini sous-marin automatique Bluefin-21, qui a d'ores et déjà révisé 400 kilomètres carrés du lit marin. Il a annoncé que désormais l'on emploiera de la technologie supplémentaire qui permettra d'étendre la recherche à une zone plus étendue.

Angus Houston, coordonnateur de la recherche est d'avis que la nouvelle phase s'étendra durant 8 mois. Des avions militaires et civiles, ainsi que des bateaux de plusieurs pays ont réalisé des explorations sans succès.



**Radio Habana Cuba**